

viernes 11 de julio de 2025

El arte del Taller Municipal de Pintura se exhibe en la sala de exposiciones del Centro Cultural Santa Clara hasta el 25 de julio

La sala de exposiciones del Centro Cultural Santa Clara acoge hasta el 25 de julio la exposición “Libre”, recopilación de trabajos realizados por los participantes del Taller de Dibujo y Pintura del Área de Cultura durante el curso 2024/2025. La muestra puede visitarse de lunes a viernes en horario de 18:30 a 21:30 horas.



El concejal delegado de Cultura del Ayuntamiento de Antequera, José Medina Galeote, y la monitora responsable del Taller Municipal de Dibujo y Pintura, Fátima Morente, han presentado este viernes en rueda de prensa la exposición de fin de curso de dicho taller, que bajo el título “Libre” se puede visitar en el Centro Cultural Santa Clara del 11 al 25 de julio, de lunes a viernes, en horario de 18:30 a 21:30 horas.

La muestra reúne una selección de trabajos realizados por los cerca de 40 alumnos y alumnas que han formado parte del taller a lo largo del presente curso, entre los que se incluyen tanto adultos como un nutrido grupo de niños y jóvenes de entre 11 y 15 años. Precisamente, uno de los aspectos destacados del taller es su carácter inclusivo e intergeneracional, acogiendo a participantes de todas las edades con diferentes niveles de experiencia artística.

Durante la presentación, el concejal José Medina Galeote ha resaltado el compromiso del Área de Cultura por seguir fomentando la creatividad a través de iniciativas como este taller, que “permite a sus alumnos iniciarse o profundizar en distintas técnicas pictóricas, abordando desde bodegones clásicos hasta paisajes o detalles arquitectónicos”. También ha avanzado que el área ya trabaja en nuevos proyectos que llevarán el arte a la calle y a otros espacios públicos, una vez concluya el periodo estival.

Por su parte, Fátima Morente ha agradecido el respaldo del Ayuntamiento y, muy especialmente, la implicación de los alumnos, destacando que el objetivo de la exposición es precisamente mostrar esa “libertad creativa” que se ha promovido durante el curso. “Quería que los alumnos se sintieran libres para crear lo que ellos quisieran, y de ahí nace la diversidad de temas y estilos que se pueden ver en esta muestra”, explicó.

“Libre” es, por tanto, el broche final a un año de trabajo artístico y aprendizaje colectivo, y se convierte a su vez en una invitación abierta a toda la ciudadanía para disfrutar del talento local y del valor de la formación artística como herramienta de expresión personal y social.

